

ABSTRAK

Fadilah Nurhamdalah

Peran Keimanan di Masyarakat dalam Menyikapi Bencana Pandemi COVID-19

(Studi Kasus pada Pedagang di Pasar Ujung Berung)

Tahun 2019 akhir adanya virus jenis baru yang membuat dunia panik, virus ini muncul dari negara Cina yaitu Kota Wuhan. Penyakit ini mudah menyebar dan dampaknya terhadap kesehatan manusia. Maka, dari itu semua kegiatan diluar harus diberhentikan sementara yang mempengaruhi aktivitas sehari-hari. Virus ini dinamakan *Coronavirus Disease* (COVID-19).

Masalah ini menjadi masyarakat panik dan menjadi ekonomi menurun. Kehidupan ini bisa terjadi karena mereka tidak dapat melakukan mata pencarian untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari. Dengan itu kondisi setempat yang bekerja dan berdagang tidak bisa melakukan apa-apa selain dia dirumah dan ini membuat masyarakat gelisah dan menyalahkan penciptanya secara tidak langsung.

Tujuan dan penelitian ini adalah mengetahui peran keimanan pada pedagang masyarakat yang tinggal di sekitar daerah pasa ujung berung Bandung. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adlah penelitian kualitatif dengan langkah-langkah yang meliputi analisis masalah dan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Bagaimana peran keimanan ini bekerja dalam diri masyarakat untuk menjalankan kegiatan sehari-hari ditengah pandemi covid-19, walaupun pada akhirnya beberapa masyarakat harus pindah tempat dan mengubah jualannya menjadi barang-barang yang bermanfaat untuk di jual di tengah masa pandemi covid-19.

Hasil penelitian ini, berupa perubahan pada warga masyarakat pasar ujung berung saat mejalankan kegiatan di tengan pandemi, 1) Awal pandemi datang di indonesia pedagang pasar terpaksa diberhentikan untuk berjualan, 2) Masyarakat mulai gelisah dan tidak cukup mendapatkan penghasilan selama berjualan di tengah pandemi, 3) Masyarakat lama-kelamaan mulai menyalahkan tuhan karena keadaan, 4) Masa pandemi yang cukup lama membuat masyarakat berpikir bahwa ini ujian dan cobaan untuk manusia, 5) Beberapa warga mulai kehilangan salah satu anggota keluarga dan ini sudah menjadi takdir.

Virus yang dinamakan COVID ini menjadi awal bencana yang paling parah didunia. Sehingga, masyarakat tidak bisa melakukan aktivitas yang biasa mereka lakukan sehari-hari termasuk sekolah dan tempat hiburan ditutup, karena virus ini juga mematikan sampai beberapa warga kehilangan salah satu anggota keluarganya.

Kata kunci: Peran keimanan di tengah masa pandemi covid-19